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Texte de la question

Mme Marie-Hélène Fabre appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les
difficultés que rencontrent les allocataires de la caisse d'allocations familiales à Narbonne depuis qu'a été
supprimé l'accueil public de ce service. Elle lui rappelle que, depuis le début du mois de novembre 2012, aucun
accueil physique n'est plus assuré dans cette ville pour les allocataires qui doivent désormais téléphoner,
communiquer par courriel ou écrire pour accéder à ces services parfois vitaux. Or un certain nombre
d'allocataires n'a accès ni à l'écrit ni au téléphone ni à internet facilement. L'absence d'un guichet où rencontrer
physiquement les agents accentue la précarisation chez un public déjà en grande difficulté, d'autant qu'il est
souvent nécessaire de joindre plusieurs fois la CAF pour obtenir une réponse à une demande. Dans le contexte
économique actuel, il lui semble nécessaire de fournir à certains allocataires un soutien à la mesure des
difficultés qu'ils affrontent. Aussi elle lui demande quelles incitations elle compte prendre pour rétablir l'accueil
physique des allocataires à Narbonne.
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